

FDP Schwalbach

HERZLICHEN DANK AN ALLE WÄHLERINNEN UND WÄHLER

09.03.2016

Mit einem Ergebnis von knapp 10% (9,69%) und einem Zuwachs von 4,17% gegenüber 2011 sind wir sehr zufrieden. Wir werden in der kommenden Legislaturperiode mit 4 Sitzen in der Schwalbacher Stadtverordnetenversammlung vertreten sein und freuen uns auf eine konstruktive, sachorientierte Diskussion. Unsere Themen werden wir nachhaltig vorantreiben. Im Stadtparlament sitzen für Sie:

- Christoher Higman
- Sonja Waschke
- Stephanie Müller
- Walter Korn

Auf Kreisebene hat die FDP 9,3% erreicht - daraus resultieren 8 Sitze im Kreistag. Hier wurden folgende Kandidaten gewählt:

- Dirk Westedt (Hochheim)
- Bettina Stark-Watzinger (Bad Soden)
- Stephanie Müller (Schwalbach)
- Ramin Peymani (Kelkheim)
- Werner Steinmann (Hofheim)
- Kai Wiegler (Eschborn)
- Dietrich Muth (Hattersheim)
- Gabriele Thiel (Kriftel)

Nach der Wahl ist vor der Wahl: wenn Sie Fragen oder Anregungen haben, dann greifen Sie zum Hörer oder schreiben uns eine E-Mail. Kommen Sie mit uns ins Gespräch.
